



TURNVEREIN HAHNENBACH

Hahnenbach, den 07.12.2025



HAHNENBACH – Nach langer Zeit gab es beim Turnverein Hahnenbach wieder eine gemeinsame Weihnachtsfeier mit allen Mitgliedern. Vorsitzender Florian Steiner konnte fast 50 % der Mitglieder in der Turnhalle in Hahnenbach willkommen heißen. Zu den Vorführungen, gab es Kaffee und Kuchen. Abschließend wurde, besonders zur Freude der Kinder, noch „Bingo“ gespielt.



Die Kids präsentierten dem Weihnachtsmann zahlreiche Seilsprünge mit Musik.





Als Weihnachtsgeschenk bekamen die Kinder ein neues „TVH T-Shirt“.



Der TV Hahnenbach präsentierte den Bürgern von Hahnenbach das 2. Adventfenster 2025.



Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Turnverein Hahnenbach
Bericht und Bilder von
Rolf Schwabbacher